

Et si on prenait notre cahier des merveilles...

Ce numéro un, de votre feuillet, s'ouvre aux premiers jours de la nouvelle année, 2019 ! pour les uns l'année est passée très vite ! pour d'autres l'année a été plus longue que les précédentes ! Le constat des unes et des autres, est lié inévitablement aux relations vécues avec soi-même (notre intérieur), avec les autres (notre entourage) ou encore avec l'Autre (notre Dieu). En effet, le vrai bonheur vient des personnes que nous aimons, de ce que nous aimons, de ce que nous recevons ou encore de ce que nous savons donner gratuitement, par amour « *Il y a plus de bonheur à donner qu'à recevoir* » Ac.20,35 !

Quoi qu'il en soit, nous qui sommes encore là, nous voulons crier tout haut : louange à la Providence, car le temps fait des merveilles. Nous nous unissons volontiers à tous ceux qui ont entonné, le 31 décembre, le « **TE DEUM** » : *Dieu, nous te louons !* C'est un chant solennel d'action de grâce chanté encore aujourd'hui dans nos églises, pour louer Dieu, Le Très-Haut, présent au début et à la fin de chaque année, lui qui est l'Alpha et l'Omega.

En ce début d'une nouvelle année, nous te louons Seigneur, suite au bonheur partagé au cours de l'année écoulée, lors des différentes rencontres, où nous étions conviés à un jubilé, un anniversaire marquant, de l'un ou l'autre de nos paroissiens, ou encore de nos proches !

Nous pensons encore à ce bonheur que nous ont procuré les **baptisés**, les communants, les **confirmands**, les « **mariandi** », et aussi, les **professions de foi**, de l'année 2018, avec la participation vive et encourageante de leurs familles. Tout ce temps marqué par votre présence et de votre engagement, figure dans notre cahier de merveilles d'actions de grâce. Notre paroisse se sent énormément grandi par tous ces évènements de ses enfants, de ses fidèles. Et que dire de notre vive espérance, en pensant à toutes les inscriptions de cette année pour la célébration de différents sacrements de la vie ecclésiale ! Oui, « *L'Espérance ne trompe pas* » (Ro. 5,5).

Mais cette même espérance soutient notre communauté, qui se rappelle avec quelle ferveur, les **familles**, éprouvées par le **départ d'un être cher**, ont accompagné celui-ci, avec les honneurs religieux, dignes de cette personne qu'on aime, jusqu'au-delà de la mort. Le temps a fait des merveilles en permettant à ces familles d'avoir, aujourd'hui, avec un peu de recul, un autre regard, plus confiant et plein d'espérance ! oui, un nouveau regard, après un moment d'épreuve ! Nous n'oublions pas, non plus, en regardant notre cahier de te louer, Dieu Eternel, pour tous ces services reçus et qui montrent à tous, *la beauté des gestes* des uns et des autres, membres de notre communauté paroissiale ou encore ses amis.

Père Jean-Louis NGABONZIMA,
Curé de la Paroisse.

À tous nous voulons dire
notre joie
et
vous souhaitons
une heureuse anné
2019 !

